

Die Anlieger der Von-Stauffenberg-Allee
59348 Lüdinghausen

An den
Bürgermeister der Stadt Lüdinghausen
Richard Borgmann

-persönlich-

Lüdinghausen, 21.09.2009

Geplanter Ausbau der Von-Stauffenberg-Allee

Sehr geehrter Herr Borgmann,

am 03.09.2009 fand in der Burg Lüdinghausen eine Anliegerversammlung statt, in der es um die zukünftige Gestaltung der Von-Stauffenberg-Allee ging.

Nach der Vorstellung der aktuellen Baupläne durch das Architekturbüro Grube und einer anschließenden, zum Teil hitzigen Debatte, hatte der Großteil der Anlieger den Eindruck, dass der Beschluss seitens der Stadt/Politik die Von-Stauffenberg-Allee als Einbahnstrasse auszuweisen, bereits beschlossen ist.

Dieser Beschluss findet jedoch nicht die Zustimmung der Mehrzahl der Anlieger.

Um dieses zu dokumentieren, haben sich einige Anlieger die Mühe gemacht und eine Meinungsumfrage durchgeführt.

Die entsprechende Unterschriftenliste mit dem „Meinungsbild der Anlieger“ ist diesem Schreiben beigelegt.

Bemerkungen zu dem eindeutigen Votum der Anlieger für den Begegnungsverkehr:

1. Kürzere Fahrstrecken, keine Umwege für die Anlieger
2. Der Verkehr wird gleichmäßig auf alle Anlieger verteilt. Jeder Fahrer kann flexibel in alle Richtungen fahren.
3. Gegenverkehr bringt Sicherheit für spielende Kinder (es kann nicht so schnell gefahren werden)
4. Geringere Baukosten für die Stadt (Überquerungen über die Rigole entfallen)
5. Durchgehende Grünfläche (Alleecharakter bleibt voll erhalten)
6. Auch aus Sicht der Anlieger der Mehrfamilienhäuser (Nr. 9-13) sind ausreichend Parkmöglichkeiten hinter den Häusern (Garagen, Stellplätze) vorhanden.
7. Die Überquerung würde zu erhöhtem Verkehrsaufkommen für die Anlieger (Haus-Nr. 6-20b) sowie vor dem Kindergarten und dem Spielplatz führen.

Ein großer Wunsch aller Anlieger war, den Bürgersteig nur farblich abzugrenzen und nicht um 2 cm zu erhöhen. Des Weiteren sollte sich die Breite auf maximal 1 Meter begrenzen.

...

Wir hoffen sehr, dass dieses klare Votum der Anlieger mit in Ihre Entscheidungsfindung am 29.09.2009 einfließt und nicht das Interesse der Politiker zählt.

Bitte denken Sie daran, dass wir und unsere Kinder über Jahrzehnte mit dem Ausbau der Allee „leben müssen“.

Für eventuelle Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Anlage
Anliegerumfrage